



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	16 Mei 2024	Media	khazanah
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	suger/ant

Harian KHA ZANAH

Menebar Kebaikan

KLIPING KORAN

HARI : Kamis
TANGGAL : 16 Mei 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pariaman Alokasikan Rp22 Miliar untuk Pilkada

Pariaman, Khazanah- Pemerintah Kota (Pemkot) Pariaman mengalokasikan anggaran sekitar Rp22 miliar untuk pelaksanaan dan pengamanan pemilihan kepala daerah (Pilkada) yang akan dilaksanakan pada 27 November 2024.

"Anggaran tersebut untuk KPU (Komisi Pemilihan Umum), Bawaslu (Badan Pengawas Pemilu) TNI, dan Polri," kata Kepala Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik Kota Pariaman Ferry Ferdian Bagindo Putra di Pariaman, Rabu.

Ia merincikan anggaran untuk KPU sebesar Rp14,7 miliar dan untuk Bawaslu Rp5,4 miliar. Ia menyebutkan 40 persen dari anggaran tersebut telah dikucurkan pada 2023 sedangkan sisanya akan diberikan pada tahun ini.

Lalu untuk pengamanan dialokasikan sebesar Rp1,7 miliar yang terdiri untuk Polri sebesar Rp1,5 miliar sedangkan TNI Rp244 juta yang akan disalurkan pada tahun ini setelah sejumlah prosedur dilalui.

"Penandatanganan NPHD (Naskah Perjanjian Hibah Daerah) terkait pengamanan Pilkada dilaksanakan pada Senin (13/5)," katanya.

Ia mengajak seluruh lapisan

masyarakat untuk mendukung Pilkada serentak yang akan dilaksanakan di Pariaman agar terpilih pemimpin yang diharapkan guna meningkatkan pembangunan dan perekonomian masyarakat di daerah itu.

Diketahui sejumlah tokoh telah mendaftarkan diri ke sejumlah partai yang memperoleh kursi di DPRD setempat guna meminta dukungan agar bisa maju pada Pilkada di daerah itu.

Pendaftaran mereka selalu dipantau oleh masyarakat di daerah itu melalui media sehingga memunculkan sejumlah tanggapan.

Sebelumnya, Pemerintah Kota (Pemkot) Pariaman, Sumatera Barat mengalokasikan dana dari APBD sebesar Rp1,7 miliar untuk pengamanan pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak pada 2024 agar pesta demokrasi tersebut dapat berjalan aman dan lancar.

"Kemarin telah dilaksanakan penandatanganan Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) antara Wali Kota Pariaman dengan Kapolres Pariaman serta TNI," kata Kepala Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Pariaman Ferry Ferdian Bagindo Putra di Pariaman.

Netralitas ASN
Pemko Pariaman juga mem-

fokuskan untuk menjaga netralitas aparat sipil negara (ASN) di daerah itu pada pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024 karena kelompok tersebut rentan melakukan pelanggaran netralitas.

"Kami rencananya akan melaksanakan sosialisasi netralitas ASN, karena yang rentan pelanggaran itu ASN," kata Kepala Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik Kota Pariaman Ferry Ferdian Bagindo Putra di Pariaman, Rabu.

Ia mengatakan setelah dilaksanakan sosialisasi dan Komisi Pemilihan Umum setempat telah menetapkan calon walikota dan wakil walikota maka pihaknya akan ditindaklanjutinya dengan mengeluarkan surat edaran terkait netralitas ASN pada Pilkada.

Ia menyampaikan hal tersebut diperlukan karena ASN tidak boleh mendukung dan mengarahkan warga ke salah satu calon. Tidak seperti masyarakat umum yang dapat mendukung calon walikota dan wakil walikota, kata dia.

Apabila ASN tidak netral maka akan berdampak ketidakprofesionalan aparat pemerintahan sehingga kinerja

dan target pelayanan terhadap masyarakat tidak berjalan dengan baik.

Ferry juga menanggapi pertanyaan media terkait dengan unggahan warga Pariaman yang sudah mulai memanasakan suhu politik untuk menyemarkan Pilkada 2024.

"Seperti biasanya, warga komentarnya memang agak panas di media sosial tapi kenyataannya ketika bertemu mereka berteman akrab," katanya.

Meskipun ia meyakini warga Pariaman telah bijak menggunakan media sosial namun ia tetap meminta untuk berhati-hati agar tidak terjadi hal tidak diinginkan, salah satunya terjadi kampanye hitam.

"Tentu itu ranahnya sudah Bawaslu (Bawaslu)," katanya.

Diketahui sejumlah tokoh di Pariaman termasuk petahana sudah mendaftar ke sejumlah partai politik yang mendapatkan kursi di DPRD setempat guna meminta dukungan agar bisa dicalonkan pada Pilkada 2024.

Pendaftaran mereka ke sejumlah partai politik tersebut diunggah oleh sejumlah warga melalui akun media sosial mereka sehingga diketahui oleh masyarakat luas. Suger/ant

